

Fecha: 09-02-2026
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: **Invierten \$700 millones para tres nuevas ambulancias SAMU**

Pág.: 3
Cm2: 200,3
VPE: \$ 481.771

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida



El financiamiento es del Ministerio de Salud.

Servicio de Salud Concepción

Invieren \$700 millones para tres nuevas ambulancias SAMU

Se renovará igual número de vehículos que ya habían cumplido su vida útil.

Gracias al financiamiento del Ministerio de Salud, el Servicio de Salud Concepción (SSC) invirtió cerca de \$700 millones en la adquisición de tres nuevas ambulancias, destinadas a renovar igual número de vehículos de emergencia que ya habían cumplido su vida útil.

Las unidades –tres móviles básicos del SAMU– fueron entregadas por directivos del SSC y se distribuirán en dos para la Base Concepción y una para la Base Coronel.

Al respecto, el director (s) del Servicio de Salud Concepción, Pedro Martínez, destacó que “la labor del SAMU exige contar con vehículos de emergencia modernos y bien equipados, que

permitan responder de manera rápida, eficaz y oportuna a las distintas emergencias. Por ello, como Servicio de Salud Concepción nuestra prioridad y compromiso será siempre reponer oportunamente las ambulancias, asegurando una atención prehospitalaria de calidad ante cada llamado de urgencia”.

La ceremonia de entrega de llaves contó con la participación de la subdirectora (s) de Gestión Asistencial del SSC, María Graciela Saldías; la subdirectora (s) de Recursos Físicos y Financieros de la Red, Marisol Vargas; la jefa del SAMU Concepción, Gabriela Henríquez; además de funcionarios y funcionarias de la institución.